

Connaissez-vous notre boîte à pensées ?



C'est une boîte placée dans
un coin de notre classe.
La boîte à pensées est ouverte
toutes les semaines,
le vendredi ou le samedi.
Elle sert à débattre, à parler ensemble,
à connaître mieux les autres
et leurs sentiments,

Que trouve-t-on dans cette boîte ?

On peut y trouver des réflexions sur les informations, des choses qui nous choquent, des poésies, des photos, des évènements, des dessins accompagnés de légendes, des recherches en rapport avec le travail de la classe, des proverbes, des avis sur des livres ou des films, des questions...

Qui écrit dedans ?

Pendant la semaine, si on le souhaite, chaque élève peut écrire un ou plusieurs mots.

Chacun glisse son mot dans la boîte quand on arrive en classe ou avant une récréation.

Qui ouvre la boîte ?

Nous avons deux responsables pour animer les débats; ils lisent les mots de la semaine.

Qu'est-ce que cela nous apporte ?

On est impatient de découvrir les mots de ses camarades.

C'est amusant de connaître les autres, c'est bien de débattre, de dire ce que l'on pense, on apprend à s'exprimer.